



## #DeboutAvecVous

### Lettre aux jeunes du Canada en quête de justice climatique

Aux jeunes Canadiennes et Canadiens,

Nous vous remercions et vous félicitons de votre leadership courageux. Tant à l'échelle locale qu'internationale, vous nous poussez, ainsi que bien d'autres personnes, à reconnaître l'urgence climatique actuelle et à y réagir.

Nous entendons votre message et nous vous appuyons. Nous sommes des religieuses œuvrant depuis longtemps pour la justice sociale, la justice climatique et la paix. Nous représentons de nombreuses communautés de sœurs catholiques, des personnes associées et des membres du personnel de ces communautés. Nous respectons le caractère sacré de la Terre et de toutes ses créatures. Comme vous, nous défendons leur droit de prospérer, sans laisser aucun être vivant pour compte.

Nous apprécions comment votre plaidoyer essentiel met en lumière la nécessité pour le Canada et la communauté internationale d'accroître les efforts consentis pour atteindre d'ici 2030 les objectifs de développement durable établis par les Nations Unies et de travailler à la réconciliation avec les peuples autochtones.

Merci de nous éveiller grâce à votre persévérance pacifique et à votre action collective créative. Les gestes que nous posons dans nos communautés religieuses pour réduire les émissions de carbone, protéger et respecter l'eau ainsi que pour sauvegarder la biodiversité témoignent de notre désir de nous engager avec vous dans une relation juste avec tous les humains et avec toute la nature.

**#DeboutAvecVous**, nous vous disons merci! Et nous osons vous inviter à contacter des communautés religieuses dans vos régions pour initier des actions communes et intergénérationnelles.

En toute solidarité et avec gratitude,

**Les membres du réseau Justice, Paix et Intégrité de la Création (JPIC)  
Région Atlantique  
Conférence religieuse canadienne**